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   ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

2720 地区
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　中島　澄人
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆出席報告　　　　　　　委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆国　　歌　　君が代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　たなばたさま
◆Ｂ Ｇ Ｍ　　ショパンのピアノ

「極上のクラシック」より
　ワルツ第９番
　華麗なる大円舞曲
　バラード第１番　　　　　他

◆ゲ ス ト　　加藤　兼司氏
（ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）
木下　晴之氏（別府ロータリークラブ会長）
冨永　　徹氏（　　　〃　　　　幹事）
後藤　憲志氏（別府北ロータリークラブ会長）
後藤　明文氏（　　　　　〃　　　　　幹事）
野田昭太朗氏（別府東ロータリークラブ会長代行）
荒金　信治氏（　　　　　　〃　　　　　幹事）
パントゥシャート・シリパンさん

（米山奨学生）
塩地亜希子さん

（Ｒ財団国際親善奨学生候補者／ピアニスト）
◆ビジター　　森　一夫（別府ＲＣ）

964ＶＯＬ．22 - １
2009 年７月７日

会長の時間 会長　近藤　賢司

　皆さん、こんにちは。
　平野直前会長、一年間大変お疲れ様でした。今
日から私が引き継いでいくわけですが、私自身、
平野直前会長程のことが出来るとは思っていませ
んが、自分なりに精一杯頑張りますのでよろしく
ご協力をお願い致します。第１回例会

ひな壇の面々
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

…本日から新年度のスタートです。
１年間よろしくお願い申し上げます。…

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009-2010年度　国際ロータリー会長

ジョン・ケニー氏
（スコットランド　グランジマウスＲＣ）

１．本日の卓話
『役員就任挨拶』
近藤賢司会長、木村きぬゑ副会長、髙宮勝美
幹事、河村貴雄会計、中島澄人ＳＡＡ
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３．本年度ＲＩ第2720地区ガバナーには熊本東
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氏が就任され、
ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐に
は別府東ロータリークラブの加
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４．７月１日（水）９：00 ～加藤兼司ガバナー
補佐、近藤賢司会長、髙宮勝美幹事が別府市
内３クラブの会長、幹事と共に、大分合同新
聞別府支社、今日新聞社、ＣＴＢメディアの
各社をまわり就任の表敬訪問を致しました。

５．７月１日（水）10：30 ～ビーコンプラザに於いて
「別府市暴力絶滅対策協議会」が開催され、近
藤賢司会長、髙宮勝美幹事が出席致しました。

６．７月１日（水）別府北ＲＣ，２日（木）別府
東ＲＣ，３日（金）別府ＲＣの例会に、就任
挨拶の為、近藤賢司会長、髙宮勝美幹事が出
席致しました。

７．本日例会終了後、13：40 ～「第１回定例理
事・役員会」を開催致します。

８．例会変更のお知らせ
別府ＲＣ ７月17日（金）の例会は、サッカー

観戦例会の為、７月18日（土）17：00

～九石ドームに日時・場所変更
日出ＲＣ ７月28日（火）の例会は、ビアガー

デン親睦例会の為　７月25日（土）
19：00 ～ホテルサンバリーに日付
・場所変更

別府東ＲＣ ７月30日（木）の例会は、納涼ビア
ガーデン例会の為　同日18：30 ～
別府ホテル清風に時間・場所変更

中津平成ＲＣ ７月30日（木）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

９．次週の予定（原稿をお願いします。）
「就任挨拶（活動計画）」
　　木村きぬゑクラブ奉仕委員長、
　　亀井　孝職業奉仕委員長、
　　村津忠久社会奉仕委員長、
　　大野雅治国際奉仕委員長

　　「会員コラム」中尾　誠会員
10．本日の回覧

①日出・宇佐ＲＣ　週報
11．本日の配布

①週報No.962,963
②ロータリーの友７月号
③ガバナー月信No.1
④ロータリー探究「良いクラブの設計図」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠

○ガバナー補佐
　別府東ＲＣ　加藤兼司

　ＲＩ2720地区大分第３分区ガバナー補佐とし
て出席させて戴きました。

○近藤会長
　７月１日・２日・３日と別府各クラブに挨拶
まわりをしてストレスが体中に溜まりまくって
いたので、久住高原にゴルフに行ってきました。
帰り道を間違って草原の中を走って行くと、そ
こはグライダー（エンジンなしで飛ぶ飛行機）
の離陸基地で、初めてグライダーが目の前から
大空に向かって飛び立って行くのを見ました。
大感動でストレスが吹っ飛びました。
　一年間よろしくお願いします。

○髙宮会員
　今日から一年間、近藤会長の下で幹事を勤め
させて頂きます。宜しくお願い致します。
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　ゲスト・ビジターの皆様、今日はゆっくりし
て行って下さい。

○鳴海会員
　新年度がはじまりました。当クラブは小さい
クラブですが、良いところを再認識して会長、
幹事さんを中心に大いに頑張りましょう。
　本日は加藤ガバナー補佐をはじめ別府ＲＣ・
別府北ＲＣ・別府東ＲＣの会長・幹事さん、よ
うこそいらっしゃいました。今年度、よろしく
お願い致します。
　以上を祈念してスマイル致します。

○村津会員
　わがクラブが「派遣クラブ」としてお世話を
させて頂く、2009 ～ 2010年度国際親善奨学生
の塩地亜希子さんが、ドイツから一時帰国して、
ゲストでお見えです。
　彼女は、青山小学校・山の手中学校・青山高
校を御卒業の後、大学に進まれた生粋の別府っ
子です。現在、ミュンヘンで勉強中ですが、彼
女の今後の御活躍を祈念してスマイル。

○河村会員
　近藤会長、髙宮幹事、この一年どうぞ楽しく
やって下さい。協力します。また、他クラブの
新会長、新幹事さん、ようこそ別府中央へ。感
謝してスマイル。

○森会員
　ゲスト・ビジター総数10名様のご来会に感謝
してスマイル。毎週来て欲しいなぁ。

○森園会員
　ゲストの皆様ようこそ。本日が初めてのプロ
グラム進行でご迷惑をおかけします。一年間が
んばってやっていきます。

○後藤会員
　近藤会長、髙宮幹事、ご愁傷さまです。心か
らお悔やみ申し上げます。ストレスが溜まった
ら解消のお手伝いをしますので、お気軽にお申
し付け下さい。

○大野会員
　ガバナー補佐を始め３ロータリークラブの皆
様ようこそいらっしゃいました。今後共、近藤
会長の別府中央ロータリークラブをよろしくお
願い致します。

○平野会員
　加藤ガバナー補佐を始め、市内３クラブの会
長・幹事様、ようこそ。中央クラブをよろしく。
又、塩地亜希子さん、遠いヨーロッパからおか

えりなさい。久々の日本はいかがですか。私は
身も心も解き放されて気分爽快です。近藤会長、
髙宮幹事、がんばってね。

○梅津会員
　本日は年度の始まりで会長近藤様、幹事髙宮
様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。
又、本日ゲストの加藤ガバナー補佐さん始め、
各クラブの会長さん、幹事さん、米山奨学生、
塩地亜希子さん、ようこそいらっしゃいました。
どうぞ本年度よろしくお願い致します。ご苦労
様です。

○大島会員
　今年度就任されました近藤会長、髙宮幹事、
一年よろしくお願いいたします。
　又、本日ゲストの加藤ガバナー補佐、各クラ
ブの会長、幹事さんも、よろしくお願いいたし
ます。どうぞごゆっくりとお過ごし下さいませ。

○中尾会員
　今日は七夕です。皆さん、願い事は何でしょ
うか。ゲスト、ビジターの皆様、ようこそおい
で下さいました。

会長就任挨拶 会長　近藤　賢司

　先程、会長の時間にも申し
ましたように、いろいろ大き
く変革することはできません
が、楽しくない所には人は集
まりません。親睦を中心にし
て、皆が楽しく出席をしたく
なるような会にしたいと思っ
ています。ＲＩ会長の今年のテーマ：ロータリーの
未来はあなたの手の中に、今、ロータリーも一人一
人の努力と協力が必要になってきました。別府中央
ロータリーの未来は、皆さんの手の中にあります。
皆で協力してより楽しいクラブにしましょう。

副会長就任挨拶 副会長　木村きぬゑ

　副会長をお受けした木村で
す。中央ロータリーに入って
13年になります。あらためて、
月日のたつ事の早い事…。私
の様ななまけ者がよく続いて
いるなぁと。これも中央の会
員の皆様の暖かい心、そして

熱心な事業生活及び社会生活に奉仕の心を持って
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頑張っている姿。それら無言のはげましのおかげ
であると心から感謝しています。
　女の私には荷が重過ぎると思っています。少な
い会員の中では仕方ないかな。と、逃げの私でし
たが、いつまでも逃げ切れないなと、覚悟を決め
ました。それに、後藤隆会員が、「僕が全部フォロー
してあげる。」この言葉が、私にとって最高の励
ましエールだったと思っています。受けたからに
は、会長・幹事の足をひっぱらないよう頑張って
いきたいと思います。クラブ定款もよくわからな
い私ですが、よろしくご指導お願いします。

幹事就任挨拶 幹事　髙宮　勝美

　今期幹事を勤めさせて頂き
ます、髙宮勝美です。
　入会して４年足らずです
が、１年目の途中から職業奉
仕委員長、次年度途中から出
席委員長、翌年プログラム委
員長を１年行い、昨年度は

ロータリー財団委員長を勤めさせて頂き、やっと
少しロータリーに慣れてきたなと思ったら幹事と
の事。何も分かりませんが同郷の近藤会長の下で
１年間精一杯勤めさせて頂きます。
　７月１日就任後、直ちに大分合同新聞、今日新
聞、ＣＴＢメディア訪問に続き、市内３クラブの
訪問とあわただしい１週間を過ごしました。各ク
ラブ訪問は初めての事で、各クラブ毎の歴史を感
じ、大変勉強になりました。

　本日は地区加藤ガバナー補佐を初め、各クラブ
の会長、幹事の皆様方が我クラブへの例会出席を
頂き少し緊張していますが、何卒先輩クラブの皆
さんと中央ロータリークラブの皆さん、今後のご
指導をお願い申し上げます。

会計就任挨拶 会計　河村　貴雄

　当クラブの会員が減少した
ことによりクラブの財政状態
は厳しくなり、やや財務面で
はタイトな感じにはなるが、
当クラブの設立時のことを考
えれば、どんな状況でも乗り
越えられないことはないと思

う。会員お一人お一人の浄財を適正に有効に使わ
せて頂く、もっと言えばお金を活かして使うこと
を心がけたいと思う。

SAA 就任挨拶 SAA　中島　澄人

　この度ＳＡＡに就任いたし
ました中島澄人です。現場監
督として会長の指示に従いま
して私語の無い例会、禁煙、
早期退場に気を配らせてもら
いたいと思っています。月に
何回か席を交換してお互いの

親睦も計りたいと計画もしています。
　簡単ですが就任の挨拶に致したいと思います。

ＲＩ第2720地区
大分第３分区ガバナー補佐

加藤　兼司氏

別府ロータリークラブ
木下　晴之会長・冨永　徹幹事

別府北ロータリークラブ
後藤　憲志会長・後藤　明文幹事

別府東ロータリークラブ
野田昭太朗会長代行・荒金　信治幹事

パントゥシャート・シリパンさん
（米山奨学生）

塩地亜希子さん
（Ｒ財団国際親善奨学生候補者

／ピアニスト）


